

Zeitschrift: Orion : Zeitschrift der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft
Herausgeber: Schweizerische Astronomische Gesellschaft
Band: 8 (1963)
Heft: 79

Vorwort: 25 Jahre SAG : 20 Jahrgänge "Orion" = Les 25 ans de la S.A.S., et la 20ème année d'"Orion"

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ORION

Mitteilungen der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft
Bulletin de la Société Astronomique de Suisse

JANUAR – MÄRZ 1963

No 79

1. Heft von Band VIII – 1^e fascicule du Tome VIII

25 JAHRE SAG 20 JAHRGÄNGE «ORION»

Die Schweizerische Astronomische Gesellschaft kann im Laufe dieses Jahres auf ihr 25-jähriges Bestehen zurückblicken. Aus der bei ihrer Gründung wenige hundert Mitglieder und fünf Lokalgesellschaften umfassenden Vereinigung ist die heute gegen 1600 Sternfreunde und 18 Gruppen zählende grosse Gesellschaft geworden.

Die Mitteilungen der SAG, der «Orion», erscheinen nun im 20. Jahrgang. Das ursprünglich schmale, 16 Seiten umfassende Heft hat sich in der Zwischenzeit zu stattlicher Grösse entwickelt. In all diesen «Orion»-Nummern spiegelt sich nicht nur die ausserordentliche Entwicklung der Astronomie während des vergangenen Vierteljahrhunderts wieder, sondern auch das stets wachsende Interesse immer weiterer Kreise an der Erforschung des Weltalls.

Die SAG und ihr «Orion» sind ein Zeugnis für die Möglichkeiten einer fruchtbaren Zusammenarbeit Gleichgesinnter, ohne grosse äussere Hilfe. Der Vorstand freut sich, hier allen jenen herzlich zu danken, die zu diesem Werk beigetragen haben und beitragen.

Les 25 ans de la S.A.S., et la 20^{ème} année d'« Orion ».

La Société Astronomique de Suisse entre en 1963 dans sa vingt-cinquième année d'existence. Alors qu'à sa fondation, elle comptait deux ou trois centaines de membres au plus, et 5 sociétés locales, elle peut s'enorgueillir aujourd'hui de ses 1600 membres et des 18 groupes locaux qui la composent.

*

Le Bulletin de la S.A.S. «Orion» atteint, lui, sa vingtième année. Des 16 pages de ses premiers numéros, il a passé à 72 pages. Les 79 bulletins parus à ce jour font bien ressortir l'extraordinaire développement de l'astronomie durant le dernier quart de siècle, ainsi que l'intérêt toujours croissant porté à l'exploration de l'Univers.

*

La S.A.S. et «Orion» sont le vivant témoignage de ce que peut réaliser une collaboration désintéressée, sans aucune aide extérieure importante.

*

Le Comité est heureux de remercier ici tous ceux qui se sont dévoués pour atteindre ce but.